



6 Pièces

235 m²

Réf. 85160159

12 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare - opportunité locative annuelle: Située en position dominante à proximité du vieux village historique, jolie villa provençale d'une superficie habitable de 240 m2 environ de type 4 Chambres disposant d'une piscine privative chauffée et de superbes espaces extérieurs bucoliques. Au niveau principal de vie, le salon avec cheminée, vue mer et collines, une salle à manger, une cuisine équipée haut de gamme, une chambre spacieuse, une salle de bain et un bureau. Au second niveau: entrée desservant trois belles chambres en suite et leurs salles de bain, et une buanderie. De nombreuses terrasses, ...

Rare - annual rental opportunity: Situated in a dominant position close to the historic old village, pretty 4-bedroom Provencal villa with approx. 240 m2 of living space, featuring a private heated pool and superb bucolic outdoor spaces. On the main living level, a living room with fireplace, sea and hill views, a dining room, a top-of-the-range fitted kitchen, a spacious bedroom, a bathroom and an office. The second level features an entrance hall leading to three en suite bedrooms and bathrooms, and a laundry room. Numerous terraces, a barbecue area, an equipped pool-house and a sublime roof ...

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

